

# 若葉まちづくり通信

## 一第76号一 2019.9

「まちづくり通信」では、若葉地区で行われる行事やイベントなど、様々なまちのトピックスをレポートします。また、各種お知らせも掲載していますので、ご覧ください。



### 8/17(土)若葉地区青少年育成会・若葉まちづくり推進センター共催 サマースクールを実施しました

若葉小学校の4~6年の39名が参加し、夏休みの1日を楽しみました。育成会のスタッフ、地域のお手伝いの方など約80名の方と交流しながら竹灯籠作り、ミニ縁日、怪談、おばけやしき、花火を楽しみました。

#### 竹灯籠づくり



竹で骨組みを作り、障子紙に思い思いに絵を描きます

竹灯籠でライトアップ  
個性あふれる作品たち

#### ミニ縁日



カレー、フランクフルト、  
たこ焼き、カキ氷、わら菓子でおなかいっぱい

ダーツ、射的などのゲームでは景品をゲット

#### 怪談・おばけやしき



#### 花火



フィナーレはやっぱりこれ!  
きらきらの☆ナイアガラ☆

### 7/29(月) 日赤講習会が開催されました

若葉まちづくり推進センターで40名の参加者が救命救急法を学びました。夏休みということで3名の小学生も参加し、負傷者の重症度の見分け方やAEDの使い方などを実践で学びました。とっさの時に対応できる様に、日頃からどこにAEDがあるか確認しておくこと、定期的に練習する機会をもつことが大切だというお話がありました。

多くの犠牲者を出した阪神淡路大震災、その裏では数千人の人が救助され、その70%は一般の人による救助だったそうです。「自分の命があつてこそ人を助けることができる。まずは自分の命を守ることが大切だ」という講師の方のお話が印象的でした。

身近な人の命を守れるように、このような講習会にぜひご参加ください。



### 夏休み期間中、若葉地区まち協を中心に、地域の協力者と夜間パトロールを実施しました

月、水、金曜日に実施しました。特に金曜は協力者の方、若葉小PTAの方にも参加いただき、萱方面、神辺方面、虹が丘方面に分かれ約1時間歩いてパトロールをしました。



### <若葉地区まち協よりお知らせ>

若葉小の4~6年生を対象に募集した、若葉のまちをもっときれいに、もっと安全にするためのポスターを看板にし、9/14(土)に若葉小に、また順次若葉のまち中に設置します。ご注目ください。

若葉小学校PTA主催

### 7/27(土) そうめん流しが開催されました

参加者は児童約100名、保護者、協力いただいた地域の方合わせて約70名と、暑い中にも若葉小学校に多くの方が集まり、大盛況でした。1.2年生が竹の水鉄砲づくり、3.4年生が竹の器づくり、5.6年生が竹の箸づくりと、伝統あそびやナイフを使った竹細工に挑戦しました。(詳しくは若葉小学校のホームページに掲載されています。)



### 7/27(土)まつり虹が丘 2019



カラオケ大会、盆踊り  
ダンスなど、子供から大人まで楽しみました。

〈谷口区長より〉去年は豪雨による災害のため祭りをすることが出来なかったのですが、今年は多くの方に応援をいただき開催することができました。

### 8/10(土)萱町盆踊り大会



ビールの早飲み大会、ラムネの早飲み大会、  
bingo大会などで盛り上がりました。

### 8/11(日)神辺町盆踊り大会



お楽しみ抽選会、花火大会などで  
盛り上りました。

9月21日(土)~9月30日(月) 秋の交通安全県民運動 スローガン「守ろう交通ルール 高めよう運転マナー」  
佐賀県の重点目標…追突事故の防止 「とととと? 3秒間の車間距離」  
「みつつの3」運動 ①3秒間の車間距離(十分な車間距離) ②3秒・30mルール(方向指示器)の徹底 ③3分前の出発(ゆとり運転)

### 10月5日(土) 子どもと高齢者の交通安全講習会を実施します

若葉まちづくり推進センターにて、若葉地区交通対策協議会・まちづくり推進協議会の共催で開催します。詳しくは次号、または回覧板をご覧下さい。若葉小の児童の皆さんには若葉小学校からチラシを配布いたします。ぜひご参加ください。みんなで事故0を目指しましょう!